

MÉXICO

Hasta la frontera con Texas

COBERTURA
18.5 MILLONES

COBERTURA
ÁREA PROYECTO
30 MILLONES

POBLACIÓN
130 MILLONES

CATÓLICOS
91%

VUELVE
AL ÍNDICE



MÉXICO

SITUACIÓN ACTUAL

Radio María sigue reforzando su presencia en los Santuarios marianos y en América de modo especial en la Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe en Ciudad de México. Nuestro pequeño estudio ya está instalado y abre sus puertas a los peregrinos del mundo, sobre todo a los sacerdotes, voluntarios y oyentes de Radio María en el mundo.

EL PROYECTO

Reforzar aún más esta presencia de Radio María en México, sobre todo con la adquisición de nuevas frecuencias, una en la Ciudad de México y sus alrededores, así como también se busca lograr una frecuencia en Ciudad Juárez en el Estado de Chihuahua, cerca de la frontera con Estados Unidos.

“Así que todos unidos recordemos que Dios da el ciento por uno, Dios no se deja vencer en generosidad. Y, poniendo todos un granito de arena, podemos hacer posibles estos proyectos.”

(Alicia del Cid, Presidente Radio María Guatemala y Vicepresidente WFRM)



Adquisición de la frecuencia AM
en Ciudad de México

300.000 EUROS

VUELVE
AL ÍNDICE



VER
AHORA

